

Medienmitteilung

UCI-MTB-WM Valais 2025 - Renommierte Partner schliessen sich den Mountainbike-Weltmeisterschaften im Wallis an.

Sion, 31. Mai 2023. **Die Vereinigung CM MTB UCI Valais 2025, kurz Valais 2025, gibt mit Stolz ihre ersten Partner für die Mountainbike-Weltmeisterschaften bekannt, die vom 30. August bis zum 14. September 2025 stattfinden werden. Der führende Schweizer Stromproduzent und Energiedienstleister Alpiq wird Hauptpartner, zusammen mit sechs offiziellen Lieferanten, die ihr Know-how für die Veranstaltung zur Verfügung stellen werden.**

Nun ist es offiziell: Alpiq wird Hauptpartner der UCI-Mountainbike-Weltmeisterschaften 2025. Durch die Beteiligungen an den grössten Wasserkraftwerken im Wallis gehört Alpiq zu den führenden Stromerzeugern der Schweiz. Mit der Staumauer Emosson haben die Verantwortlichen für die Bekanntgabe dieser Zusammenarbeit einen Ort gewählt, der sinnbildlich ist für die erneuerbare und regionale Ressource Wasserkraft. Er zeigt auf eindrückliche Weise den Willen der Vereinigung Valais 2025 und von Alpiq, sich für eine nachhaltige Entwicklung im Wallis einzusetzen.

Antje Kanngiesser, CEO von Alpiq, freut sich, diese Partnerschaft feiern zu können : « Alpiq und Mountainbiken haben viele Gemeinsamkeiten wie das Erbringen von Spitzenleistungen und grossen Respekt vor der Natur und den Bergen. Diese Merkmale verkörpern perfekt unser Bestreben, langfristig mit regionalen und lokalen Akteuren zusammenzuarbeiten, um eine nachhaltige Entwicklung in wirtschaftlicher, ökologischer und sozialer Hinsicht zu fördern. »

Steve Morabito, Präsident von Valais 2025, drückt Alpiq seine Dankbarkeit aus und erklärt : « Es ist uns eine Ehre, auf die Unterstützung eines grossen Partners wie Alpiq zählen zu können, der unsere Vision teilt und den Aufbau einer starken und nachhaltigen Wertschöpfungskette unterstützt. »

Ausgewählte offizielle Lieferanten.

Die UCI-Mountainbike-Weltmeisterschaften Valais 2025 sind zudem von sechs namhaften Partnern umgeben, die bestens bekannt sind für ihr jeweiliges Know-how: Plasmacom / Sonoval Papival, AvescoRent, Kessler, La Valaisanne und Texner werden ihr Fachwissen in den verschiedenen Bereichen einbringen. Diese renommierten Anbieter sichern ihre Unterstützung für die Durchführung eines aussergewöhnlichen und nachhaltigen Events zu.

Julien Hess, Direktor von Valais 2025, ist sehr stolz auf diese neuen Kooperationen : « Die Möglichkeit Partner mit einer starken Verankerung im Wallis an unserer Seite zu haben ist eine riesige Chance. Ihr guter Ruf aufgrund der Qualität ihrer Produkte sowie ihr Engagement für Innovationen passen perfekt zu unserer Vision für die Veranstaltung. »

Kontakt

Pressedienst
Association CM MTB UCI Valais 2025
media@valais2025.ch
079 304 06 11